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佛光大學 109學年度第一學期 

「社團幹部與校長有約」座談會議紀錄 
■時  間：中華民國 109年 12月 23日（週三）12:00-14:00。 

■地  點：雲起樓 301教室。 

■主  席：楊朝祥校長。 

■出席者：釋學務長永東。 

■列席者：羅采倫組長、莊祿舜組長、李銘章組長、蕭蓉小姐、黃子易小姐、羅雲嘉小姐、 

    楊千儀小姐。 

■紀  錄：黃子易小姐。 

 
壹、報告事項：(無) 

貳、提案討論： 

一、109年度社團幹部針對各項反應事項，提請討論： 

提問 提問 

社團 
反應事項 辦理或答覆情形 

一 
學生會 

黃明翔 

社團舉辦活動是否可以不強制訂購

學校餐點，可以有彈性選擇。 

校長回覆：為了校內餐廳永續經營，

將請餐廳經常變換菜色。另如為特殊

活動原則性通融，以特簽方式允許通

融。 

雲起樓二樓長廊(有廁所那側)的排

水系統不佳，如遇雨天，容易積水

導致地板濕滑，是否有解決辦法。 

校長回覆：請總務處處理、整修並加

裝警告牌，評估是否能加裝防滑條。 

總務處回覆：請同學經過務必小心慢

走，切勿低頭看手機，如發現落水孔

堵塞將立即處理。 

雲起樓往德香的樓梯以及德香樓往

停車場的樓梯，兩處的階梯防滑條

已經無法起作用，導致經過學生容

易滑倒。 

校長回覆：請總務處評估、處理。 

創科院內的販賣機常發生吃硬幣的

情況，須請總務處跟廠商反應。 

總務處回覆：如遇此狀況請同學直接

向總務處反應，立即退還。 

林美寮宿舍熱水只供應至晚上 11

點，如學生晚洗澡就會洗到涼水，

希望可以延後熱水供應時間；另，

有學生反映衣服常被偷，希望可以

在宿舍洗衣間增設監視器。 

校長回覆：請宿舍熱水供應至 12點

再關閉，另請宿舍學生做到盥洗時間

分配及資源分配即可解決問題。 

總務處、生輔組回覆： 

1.熱水供應系統設定時間為 12點

整，如為單一間房間無熱水供應，請

至報修系統填寫申請表，並請同學盡

早盥洗避免影響其他學生就寢品質。 

2.已向教育部申請監視器增設經費，
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預計將擴增各棟宿舍監視器數量；本

校推廣品德教育、三好四給精神，期

望學生能一起實施。 

林美寮宿舍停車格不夠，且發先車

子會停在宿舍周圍，影響行車視

野，非常危險，且宿舍外的機車停

車格經常被 Irent停滿，導致晚回

宿舍的學生沒有地方可以停放機

車。 

總務處回覆：已在協調中。 

近期雨天不斷，導致校園人行道上

的泥濘及枯葉甚多，希望可定期清

理。 

總務處回覆：皆有定期處理，但仍請

同學路過時務必小心。 

發現校園內、女宿停車場常看到油

污、泥濘，又因雨天路增加危險

性，希望可以清理。 

總務處回覆：會向本校司機、廠商宣

導加油時不要加太滿，避免急轉溢出

來；如有發現油汙，將立即處理，但

因降雨近三個月，請同學經過需更加

小心，放慢騎車速度。 

二 
桌球社 

陳宜鴻 

希望可以將無法使用的球桌丟掉。 學務處、總務處回覆：已將不使用的

設備搬離，處理完畢。 

三 
啦啦隊 

官泳鈴 

1.我們現在練習的場地非常狹小，

也沒有鏡子，是否能增設有鏡子舞

蹈教室給我們使用？ 

2.因舞蹈性質社團增加，我們的社

辦現在也是與人共用，是否能增加

練團空間？ 

校長回覆：請社團共同分享校內的使

用空間，嘗試與他社協調場地使用問

題。 

四 
射箭社 

周劭宇 

1.如果代表學校出去比賽，且報到

時間較早時，能否通融於比賽前一

天予以公假，讓選手們有充分時間

準備。 

2.校外比賽能否請派校內體育相關

老師帶隊，以代表學校的團隊精神

及門面，當比賽發生爭議時，須由

帶隊老師代表申訴，爭取學生比賽

權益，替學生發聲。  

3.可否在射箭場門口做射箭場的指

示牌？ 

1.學務長回覆：同意社團代表學校校

外比賽，可以視情況核准公假，但公

假簽核仍需經過授課老師，請通知授

課老師。 

2.校長回覆：由學務處進行協調。 

3.校長回覆：請總務處協助建設指示

牌。 

臨提

一 

甲上 

志工 

社團辦理服務學習活動，因配合國

小時間，故出團時間會在平常日，

學務長回覆：可以請對方國小來函，

即可符合程序給予供假。 
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服務隊 

李嘉珊 

可否酌予公假。 

臨提

二 

國樂社 

杜采瑩 

關於金蜂獎表演組及交接組為什麼

沒有統一給予公假問題。 

課外組回覆：因交接組僅利用數十分

鐘的時間彩排，故無給予公假，如社

團有問題請至課外組詢問。 

臨提

三 

吉他社 

張家瑜 

1.因 12月 16日金蜂獎頒獎典禮停

電，導致發電機壞掉，目前社辦在

懷恩館的社團都受到影響，包括器

材耗損、學校 wifi無法連接問題，

是否可以盡快修復。 

2.音樂性社團極需降噪環境，但練

團室空間隔音不好，會影響表演品

質。 

校長回覆： 

1.懷恩館發電機壞掉需要兩週時間才

能修復，請總務處應公告訊息讓大家

知道。 

2.評估是否能加強隔音設備，改善練

團品質。 

臨提

四 
魔術社 

社團需要時間討論或是做作業，宿

舍門禁時間晚上十點，是否可以延

後。 

教官回覆：宿自會十點半開始點名，

需要近一小時的點名時間，如學生會

晚回宿舍，可於九點半之前登記請

假。 

臨提

五 

桌遊社 

曾堉哲 

因為社團辦公室共用同一個空間，

而桌遊的小零件多，需要可以上鎖

的保險箱，避免桌遊設備不見。 

課外組回覆：已向社團了解狀況，評

估後，將提供可上鎖的鐵櫃。 

臨提

六 

社會系 

會長 

黃梓恩 

補充上述學生會提及的訂購餐點問

題，是否可以開放向特約廠商訂購

餐點。 

校長回覆：仍希望可以促進校內餐廳

永續經營，校內活動仍以訂購校內餐

點為主。 

臨提

七 

韓舞社 

楊書弦 

學校校內線的校車時間太短，如果

錯過就要再等一個小時，是否可以

增開班次。 

校長回覆：請學生做好時間管理。 

臨提

八 

棒壘社 

王嘉祥 

校內練習空間不足，棒壘社練習時

須要較大的空間，避免造成誤傷人

的突發狀況。 

校長回覆：因校內腹地有限，請社團

溝通場地使用分配。 

臨提

九 

經濟系

議員 

學校是否能建立吸菸區，在校園內

經常聞到煙味很不舒服。 

校長回覆：本校推廣無菸校園，同學

如有發現可拍照向負責單位投訴。 

臨提

十 
管樂社 

本社辦理活動需要搬運器材，是否

可解決貨車無法開出校外的問題。 

校長回覆：因廂型車過於老舊，為維

護教職員及學生安全才規定不可開出

校外，但約兩年前已購入新的貨車以

供使用，如有需要請填寫派車單。 

參、臨時動議： 

一、未來社團幹部與校長有約座談會，請總務處、教務處派員列席，可及時回覆及解

決學生提問問題。 

伍、散會： 


